



Viernes 18 de marzo de 2016

A LA OPINIÓN PÚBLICA:

El Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social manifiesta su condena por las prácticas monopólicas y voracidad de algunas empresas que participan en las licitaciones que desarrolla el Instituto Mexicano del Seguro Social.

Es inconcebible que proveedores negocien, de forma coordinada, propuestas técnicas y económicas con el objetivo de garantizar beneficios de una licitación en el Seguro Social.

Esta práctica debe acabar, y para ello, respaldamos a las autoridades del IMSS, en especial al Director General Mikel Arriola, para que llegue a sus últimas consecuencias en las investigaciones que se llevan a cabo.

El Seguro Social por la dimensión y trascendencia que tiene, requiere insumos, servicios y equipamiento que deben surtir empresas con alta probidad y honradez.

Demandamos transparencia en los procesos de licitación, solamente así garantizaremos calidad y eficiencia en los servicios contratados por el Instituto.

Atentamente

Dip. Dr. Manuel Vallejo Barragán
Secretario General del CEN